

祖小っ子の記録(11/16~21)

11/16(日)番外編

祖父江地区自主防災会と祖父江小学校区まちづくり推進協議会主催の祖父江小学校区防災活動が行われました。

朝早くから、自主防災旗をもった方を先頭に、ヘルメットをかぶり非常持ち出し袋を持って、地区ごとに小学校の運動場に集まってみました。まず、参加される人数の多さにびっくりです。450人以上の地域の方々、そして保護者の方と一緒に参加している祖小っ子たちを合わせると500人以上の方が参加されていました。

訓練内容としては、避難訓練、初期消火訓練、三角巾による手当の訓練、AEDの使い方の訓練、炊き出し訓練、放水訓練でした。消防署の方による指導を受けたり、消防団の方の放水の様子を見学したりしました。また、防災倉庫の見学では、震度5弱以上のときに倉庫のキーボックスが解錠されることや、避難所の設置マニュアルのあるところ、食料水は3日分用意されていることなどの説明を聞くことができました。

最後に、炊き出し訓練で作っていただいた豚汁を皆さんでおいしくいただきました。

地域の防災訓練でしたが、一緒に参加した祖小っ子たちは、改めて災害が起きたときの行動の仕方を家族の方と一緒に学ぶことができたのではないでしょうか。



11/17(月)



今日から、たんぽぽタイムに全校での持久走練習が始まりました。12月2日の記録会に向けて、自分の記録を少しでも伸ばせるよう練習します。

広い運動場のおかげでぶつかることもなくのびのびと練習できています。

11／18(火)



3年生が理科「太陽の光」の学習をしていました。鏡で太陽の光をはね返して壁に当てたり、はね返った光で光の道をつくったりして、太陽の光の性質について考えていました。

11／19(水)



4年生が図工で、カクカク板を組み合わせて、使えるものを作ろうという学習をしていました。キットの板をのこぎりで切ったり、金づちを使って釘で板と板を組み合わせたりして楽しく作品づくりに取り組んでいました。



持久走の練習が始まってから、昼放課に自主的に走っている子どもたちの姿を多く見かけます。また、授業の始まる前にリコーダーの練習を友達としている子もいます。

「自ら考え進んで行う祖小っ子」「認め合い高め合う祖小っ子」の姿が見られ、うれしくなります。

11／20(木)



1年生が生活科で、秋の木の実などで作ったおもちゃを使っておもちゃランドをつくり、お隣の祖父江保育園の年長さんを招待していました。いつもは小学校で一番小さな1年生ですが、今日は、お兄さんお姉さんの顔になり、年長さんのお友達に遊び方を教えていました。楽しい交流になりました。



今日は、稻沢市教育委員会からの視察があり、5年生の国語の授業をもとに、先生たちの研究会をしました。他の学校の先生方もみえていて、いつもより多い人数での会です。子どもたちが、授業で学んだことを生かせるようになるよう指導していきたいです。。

11／21(金)



穏やかな日になりました。1年生は、深まってきた秋を見つけに祖父江緑地公園に出かけました。紅葉した葉が美しく、子どもたちは落ち葉を踏みしめながら、いろいろな秋を見つけたり感じたりしていました。

防犯あいさつ運動を兼ねて、地域清掃活動を実施しました。地域のスクールガードさんや保護者の皆さんと一緒に、子どもたちがきれいにしたい場所の除草やゴミ拾いをしました。いろいろな世代の方とおしゃべりをしながら自分たちの住んでいる地域をきれいにすることは、地域を愛する気持ちを育みますね。

